
п р о т о к о л 

заседания Общественного Совета  

муниципального округа «Инта» Республики Коми 

 

08 февраля 2024  года         № 1 

г.Инта 

Присутствовали: 

члены Общественного Совета муниципального образования городского округа «Инта»: 

 

Мороз Сергей Геннадьевич – председатель  

Сметанина Людмила Владимировна 

Берляков Николай Леонидович  

Демидась Александр Григорьевич 

Платонова Марина Анатольевна 

Соловьева Ольга Серафимовна 

Михалевич Юлия Олеговна 

 

Отсутствовали: 

(по уважительной причине) 

Логозинский Виктор Иванович 

Канева Наталья Васильевна 

Лысюк Елена Владимировна  

Думих Наталия Александровна 

Локтионов Сергей Николаевич 

Золотова Ольга Николаевна 

 

 Приглашенные: 

1. Тузуева Светлана Дмитриевна - старший инспектор отдела по работе с Советом МО 

администрации «Инта»; 

2. Круглова Эвелина Олеговна – начальник отдела образования администрации МО 

«Инта»; 

3. Миронова Ирина Юрьевна – секретарь территориальной избирательной комиссии 

г.Инты 

 

Повестка дня: 

1. Утверждение Плана работы Общественного Совета МО «Инта» на 2024 год. 

2. О ходе подготовки и организации проведения выборов Президента РФ.  Обеспечение 

общественного наблюдения за соблюдением избирательных прав граждан в ходе выборов 

Президента РФ. Докладчик – Миронова Ирина Юрьевна – секретарь Территориальной 

избирательной комиссии г.Инты. 

3. О принимаемых мерах по недопущению поступления в бюджетные учреждения МО ГО 

«Инта» недоброкачественной, фальсифицированной продовольственной продукции. 

Докладчик – Круглова Эвелина Олеговна – начальник отдела образования МО «Инта» 

Республики Коми. 

   

СЛУШАЛИ: 

Мороз С.Г. – поприветствовал участников заседания, обозначил повестку заседания. 



 

 1. По первому вопросу: 

СЛУШАЛИ: 

 Мороз С.Г. – предложил для обсуждения план работы Общественного Совета 

муниципального образования городского округа «Инта» на 2024 год. 

 

РЕШИЛИ:  

утвердить план работы Общественного Совета муниципального образования городского 

округа «Инта» на 2023 год. 

 

Голосовали: 

«за» - 7, «против» - 0, «воздержались» - 0 

 

 2. По второму вопросу: 

 

СЛУШАЛИ: 

 Докладчик по вопросу повестки:  Миронова И.Ю. (доклад прилагается). 

 

РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению. 

 

 3. По третьему вопросу: 

 

СЛУШАЛИ: 

 Докладчик по вопросу повестки:  Круглова Э.О.  (доклад прилагается) 

 

РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению 

 

 

Председатель Общественного Совета  

муниципального образования городского  

округа «Инта»         С.Г.Мороз 

 

 

Протокол вела: 

Тузуева С.Д. 


